

Neue Mittelschule Puch

Dir. Edmund Stuhlhofer MSc, ein Visionär und Vordenker, geht in den wohlverdienten Ruhestand
Dir. Martina Lueger, BEd - neue Leiterin der NMS Puch

Geschätzte GemeindebewohnerInnen!

Herr OSR Direktor **Edmund Stuhlhofer MSc** kam vor 32 Jahren als junger Lehrer von der Andrä Hauptschule in Graz nach Puch. Er unterrichtete Mathematik, Physik, Chemie und Informatik. Sein besonderes Interesse galt schon damals den modernen Technologien, das zeigte sich in seiner Beharrlichkeit, die Digitalisierung unserer Schule voranzutreiben und das schon bevor die Zeit dafür da war.



im Schuljahr 2006/ 07 übernahm er die Leitung unserer Schule von Herrn Oberschulrat Gottfried Piringer. Unter seiner Führung wurde Informatik zu einem Schwerpunkt unserer Schule. Auch die Einführung unseres Schulsystems der neuen Mittelschule fiel in seine Amtszeit. Er ist immer mit sehr viel Motivation und Engagement an jede Aufgabe herangegangen, das zeigte sich auch während der Zeit des Schulhausumbaus 2009/10, den er in Zusammenarbeit mit der Gemeinde begleitet hat.

Besonders hervorzuheben ist seine wertschätzende Haltung den Schülern und Schülerinnen gegenüber. Er versuchte die Schüler zu verstehen und hatte immer ein offenes Ohr für ihre Probleme. Ein oft geäußerter Satz von ihm war: Wie können wir dem Schüler der Schülerin am besten helfen?!

Unsere Schule wäre ohne ihn nicht das, was sie heute ist.

Er hat seine Aufgabe als Leiter sehr ernst genommen, und kann voller Stolz auf eine erfüllte Zeit zurückblicken und jetzt seine Pension genießen.

Wir wünschen ihm noch viele gesunde Jahre und dass seine Wünsche und Vorhaben in Erfüllung gehen mögen.

Die LehrerInnen-Kollegen der NMS Puch

L-Stellvert. Martina Lueger, BEd

Die Bürgermeisterin: Gerlinde Schneider



Neues Miteinander in der NMS Puch

Die KollegInnen der NMS Puch stellen ihre neue Direktorin vor:



Frau **Dipl.Päd. Martina Lueger, BEd** (Bachelor of Education), ist seit 1.9.2019 vom Landesschulrat mit der Leitung der NMS Puch beauftragt. Sie studierte an der Pädagogischen Hochschule und an der Karl Franzens Universität die Fächer Deutsch, Bewegung und Sport und Biologie und Umweltkunde.

Im Jahr 2014/15 trat sie ihren Dienst in der NMS Puch an. Während ihrer schulischen Tätigkeit war sie 3 Jahre Klassenvorstand und absolvierte die Ausbildung zur SQA-Beauftragten (Schulqualität und Allgemeinbildung). Zu ihren Aufgaben zählte unter anderem auch die Neugestaltung der Homepage der Schule. Seit Februar 2019 fungierte sie bereits als Leiterstellvertreterin. In dieser Funktion bereitete sie die Pilotierung unserer Schule vor, wodurch die NMS Puch sich wieder an vorderster Front befindet, was Schulentwicklung betrifft.

Frau Lueger war bereits als Kleinkind begeisterter Pferdefan, sie war mit 8 Jahren schon stolze Pferdebesitzerin. Diese Leidenschaft hat sich bis heute gehalten, sie ist sehr erfolgreich bei Turnieren im Dressurreiten und gibt ihr Wissen gerne an Kinder und Erwachsene weiter.

Ihre Liebe zu Tieren und zur Natur erkennt man auch daran, dass sie sich bei ihrem Studium unter anderem für das Fach Biologie und Umweltkunde entschieden hat. Am liebsten verbringt sie jede Minute im Freien an der frischen Luft, ob zu Pferde, auf dem Mountainbike oder auch in den Wanderschuhen. Die Freude an der Bewegung möchte sie auch den Kindern vermitteln.

Sie ist eine sehr engagierte, teamfähige und bei SchülerInnen, Eltern und KollegInnen sehr beliebte Lehrerin und auch als Direktorin wird sie immer ein offenes Ohr für alle Anregungen ihres Kollegiums haben und ein großer Gewinn für unsere Schule und die Gemeinde sein.

Der frische, motivationsgeladene Wind ist bereits jetzt in den Räumlichkeiten der Schule zu spüren und wir sind uns sicher, dass die NMS Puch in Zukunft davon immens profitieren wird.

Wir wünschen Frau Lueger für die kommenden Jahre viel Freude und Kraft für diese verantwortungsvolle Tätigkeit und freuen uns schon auf die gemeinsame Arbeit zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler.

Die LehrerInnen-Kollegen der NMS Puch